

France



Des soldats américains cherchent leurs compatriotes tombés à Boussicourt en 1944. L'armée américaine s'est installée à Boussicourt. Objectif : retrouver les corps de deux de leurs soldats disparus depuis le crash de leur avion en août 1944. Reportage.

Belgique



1000 visiteurs au chantier de fouilles du Grognon. Ce dimanche, le grand public a visité pour la dernière fois les fouilles du Grognon à Namur. Les archéologues vont désormais consacrer tout leur temps à fouiller le berceau de la ville de Namur, avant la fermeture du chantier en juillet.

Jordanie



Des archéologues français au chevet des trésors de Pétra. La cité antique de Pétra en Jordanie est un lieu hors du temps bâti par des architectes visionnaires, il y a deux mille ans. Elle a servi de décor à un volet de la saga "Indiana Jones". Les archéologues français jouent un rôle important dans le sauvetage de ce site, qui accueille chaque année près de huit cent mille

visiteurs.

Mexique



Hommage à Peter Schmidt. Celui qui fut l'âme du Projet archéologique Chichen Itza entre autres, la voix farouche de la protection et de la transmission du patrimoine archéologique depuis le Yucatan n'est plus.

Suisse



Marc-Aurèle joue les «guest stars» au Palais de Rumine. Le célèbre buste en or de l'empereur romain est présenté au public pour la première fois depuis 2006 dans l'expo «Cosmos». L'un des rares spécimens intacts d'«imago» en or recensés dans le monde antique. C'est dire si la pièce est exceptionnelle, bien au-delà du microcosme archéologique vaudois.